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随着国家调控的严厉，合

肥楼市到底想向何处去？

李裕华说：“如果你是只

买一套房的刚需一族，根本不

需要管房价是涨还是跌，因为

你需要住啊，先改善生活，让

自己过得更好些。”

在李裕华眼里，他非常

欣赏任志强所说的那句话：

“过去时间有多少人买房子

后悔过。没有。我相信未来

五 年 十 年 也 没 有 人 买 房 后

悔 。 你 活 着 不 是 活 在 这 两

天，五年之后再看这件事，就

会更加明白。从长远看，永

远是当下。”

他认为，楼市高端化将

成为实力开发商今后发展的

方向，一个叫得响的开发企

业，如果没有叫得响的高端

项目，不仅愧对市场，更无法

面对自己。

采访结束前，李裕华不忘

用一句话做总结：“南淝河是

一条百年的河，它本身有历史

沉淀，未来的南淝河周边的环

境，包括地域、价值一定会逐

渐凸显出来的。”

“睦邻欢乐嘉年华”
活动成功举办
5月26日下午，位于临泉路与

全椒路交口的项目展示中心内像

初夏的天气一样，火爆而热烈。继

首次“睦邻欢乐嘉年华”活动成功

举办后，300余名业主又一次聚集

现场参与“睦邻欢乐嘉年华第二

季”活动。活动当天同时加推 2#

楼临街旺铺和前期遭抢购的玲珑

公馆新房源。加推即热销，商业、

住宅销售双丰收！

据悉，本次“睦邻嘉年华”第二

季主要围绕“6·1”儿童节主题。邀

请前期所有购买玲珑公馆老客户、

大朋友一起欢度一个“大人的儿童

节”，在现场来次“穿越”，回到“那

些年，我们一起过的儿童节”，同

时，现场再次从玲珑公馆业主中抽

取出 10 名幸运客户，将再赴韩国

济州岛。 何曙光

西班牙风情
现映合肥

众安·绿色港湾实景样板区

5月26日震撼启幕
5月26日下午，“众安·绿色港

湾在位于包河区淝河路与兰渡路

以东的售楼部内，举行了“春色滨

湖”旅游节暨众安·绿色港湾实景

体验区启幕活动。此次实景展示

巧妙地结合了项目特色，以“西班

牙狂欢节”的形式，吸引了众多市

民到场参观，热闹非凡。

据介绍，自 2007 年一期问世

以来，绿色港湾以实景体验区震撼

启幕，给合肥带来一种全新的人居

理念——西班牙风情艺术小镇众

安·绿色港湾目前开发了3期，一

期2007年底首次开盘即赢得了市

场的肯定，二期398~612平方米临

湖楼王产品，从产品品质、景观营

造等方面都是一次提升，并推出合

肥首创，以精装庭院交付的别墅产

品，最大限度的让利客户。三期达

利庄园，以叠拼和联排为主，面积

从 200~360 平方米不等，起价仅

130万，实现真正的“超低价格超品

质享受”。在售信息：众安·绿色港

湾 220~283㎡叠拼别墅，总价 130

万起，398~612㎡实景湖墅，总价

400万起，诚邀全城品鉴！

何曙光

作为合肥一线知名房地产管理企业的老总，合肥世纪中天投资

管理有限公司总经理李裕华对市场见解独到，而作为热爱生活的人，

李裕华对环保情有独钟。用他的话说，其实，环保理念应该融入每一

个有责任的企业家的血液里。追求环保的楼盘应该是对生活的认

识，是对生活的享受，是对生活的理解。

楼市与环保结缘，不少企业在做，中天左岸更在做，高端的楼市

不仅是品质上的比拼，应该成为时代发展趋势中更多的人对环保的

感悟，李裕华如是说。 记者 何曙光/文 倪路/图

在越来越多的楼市追求

豪华包装的时候，中天左岸还

有 一 个“ 制 胜 法 宝 ”—— 环

保。借助对绿色楼市这张名

片，这家企业成为建设“环保

楼盘”的践行者，并在市场上

掘得真金。

近年来，随着国家政策的

调控和消费者消费心理的“紧

缩”调整，房地产市场竞争日趋

白热化，中天左岸也面临着“不

进则败”、“缓进则退”的境地。

如何突出重围，顺应“生

态安徽”建设和“绿色合肥”发

展要求，公司决策层决定另辟

蹊径，实行战略转轨：倡导绿

色消费！

症结找准了，一系列举措

接连抛出：

数万份宣传单铺发市场、

开建中天左岸公园、举办保护

合肥母亲河活动……一个个

环保理念深入千家万户。

“绿色消费，其实就是人

们追求美好、洁净环境，既满

足生活需要，又不浪费资源和

不污染环境的消费模式。”谈

到对绿色消费的理解时，李裕

华这样告诉记者。

“比如说购物，我就有一个

建议，它能让你的购物更加的

环保。”李裕华笑着告诉记者，

一次性购买大量的你能用到的

商品，可以减少在包装上面的

浪费；少购买一次性产品，如可

任意使用的剃须刀、照相机、塑

料杯和塑料碟子等等。

李裕华说，其实在生活

中，还有上百种方法可以减少

污染、节约能源和抵抗全球气

候变化，关键是我们能不能做

到其中的一条或者两条。

“未来几年，合肥将打造生

态城市，南淝河沿线作为合肥

城市框架的主动脉和中心城区

的主干河道，那么，作为责任企

业，我们要首当其冲！”李裕华

在接受记者采访时表示，南淝

河生态治理是一个系统的工

程，而绵延在淝河北岸的中天

公园就是由中天集团投资建

设，公园沿南淝河畔而建与中

天左岸隔滨河路相望，目前公

园已经作为市政配套的一部分

对外公开，为附近居民休闲锻

炼提供了一个不错的去处。

李裕华告诉记者，随着六·一

儿童节和六·五世界环境日的到

来，为了增强中小学生、每个家

庭、每个公民充分认识到我国环

境问题的严峻性及绿色消费对环

境保护、可持续发展的作用，合肥

市环保局、合肥瑶海区教育局、市

场星报社将联合中天左岸联合发

起“保护南淝河”活动。

谈到自己的项目，李裕华

显得十分自信。

“区位、交通，品质，我们

都有优势，更重要的是，我们

和合肥的母亲河在一起！”李

裕华告诉记者，中天左岸位的

规划、景观设计分别由 TIME

（美国时代建筑）与上海群马

担纲设计，是集水岸办公、水

岸商业、水岸公馆、水岸公寓

为一体的都市全能型综合体。

也可以说，中天左岸公馆的

交通呈立体形态，铜陵路高架、

合裕路高架、马鞍山路高架齐聚

这里，项目与南一环近在咫尺。

最 近 ，PM2.5 一 直 是 热

词。而这个东西也引起了李

裕华的兴趣。

“媒体报道今年下半年，

合肥将可能在全省率先公布

PM2.5 监测数据。有一段时

间，我就想知道，PM2.5数据到

底是怎么测出来的？”聊天中，

李裕华告诉记者，有一次，他

一个人特地跑到合肥市环境

监测中心站，向工作人员请教

这个问题。

“相对监测而言，PM2.5治

理和防范更为重要。”李裕华

淡定地说出了自己的观点。

为什么这样说呢，李裕华

解释称，事实上，不同时段

PM2.5来源不一样，治理的重点

也不一样，而作为一名普通市

民来说，政府开展机动车启动

黄绿标工作、开展禁止秸秆焚

烧 、管 理 渣 土 车 也 是 治 理

PM2.5；对于普通市民来说，尽

量少开车，多乘公共交通，就是

在为环保做贡献。

人人都是大气污染的受害

者，人人又都是大气污染的制造

者。采访中，李裕华建议市民要

敢于监督、揭发身边的违法排污

行为。

关键词：绿色消费
“掘金”法宝在于倡导绿色

关键词：南淝河
“ 美化母亲河，我们首当其冲!”

关键词：PM2.5
曾专门“考察”PM2.5数据来源

关键词：楼市
“买房是未来改善生活！”


